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No. Résolution 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
École Carignan-Salières 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 19 juin 2018 à 18h30, 
à l’école Carignan-Salières 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CE-131-17-18-49 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18-50 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Mme Sylvie Boucher Parent 

M. Guillaume Girard Parent substitut 

M. Charles-Antoine Godue-Faucher Parent 

Mme Kim Rémillard Parent 

Mme Karine Verreault Parent 

Mme Anne Jourdain Technicienne du service de garde 

Mme France Matteau Représentante du personnel de soutien 

Mme Isabelle Dupuis Enseignante 

Mme Catherine Saulnier Enseignante 

Mme Aurélie Laturaze en 
remplacement de  
Mme Elaine Bouffard 

Enseignante 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Mme Martine Fréchette Directrice 

Marie-France Lavallée Directrice adjointe 

Édith Labrosse Représentante de la communauté 

ÉTAIT ABSENTE  

Mme Sophie Deslauriers Parent 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Accueil 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 
Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h11 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Madame Anne Jourdain est nommée. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Madame Catherine Saulnier d’adopter l’ordre du jour tel 
que présenté. 

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 14 mai 2018 
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CE-131-17-18- 51 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18- 52 

Il est proposé par Madame Isabelle Dupuis d’adopter le procès-verbal de la réunion du 
14 mai 2018.  

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 14 mai 2018 
 

 L’achat de chandail pour le 5e anniversaire de l’école est reporté à 
septembre puisque la compagnie Humeur Design n’est pas en mesure de 
répondre à la demande. Il est entendu que le choix de la compagnie peut 
changer. 

 

 Il y a eu 80 répondants pour le sondage sur les frais d’activités 
complémentaires et sortie éducatives à l’école et au service de garde.  

 

 Pour la cour d’école, le protocole entre la ville et la commission scolaire 
n’est pas finalisé. 

 

6. Parole au public 
Il n’y a aucun public. 

 

7. Étude des dossiers 
7.1 DÉCISION 

 
7.1.1 Approuver un ajout aux principes d’encadrement (frais chargés aux 

parents) 
 

En début d’année, lors des rencontres de parents avec les 
enseignants, les activités éducatives complémentaires ainsi que les 
coûts sont présentés par écrit aux parents par le biais d’un sondage.  
Le parent doit donner son accord et signer le sondage.  Ainsi, 
l’activité devient officielle si 80% des parents donnent leur 
consentement.  Aucun remboursement n’est considéré durant 
l’année sauf pour les cas de force majeure.  Seules les activités qui 
ne font pas partie du programme de formation pourront être 
chargées aux parents. 
 
 
Il est proposé par Monsieur Godue-Faucher d’approuver l’ajout au 
principe d’encadrement. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
7.1.2 Approuver les frais chargés aux parents 
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CE-131-17-18- 53 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18- 54 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18- 55 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18- 56 
 

Madame Fréchette présente la liste des effets scolaires.  Pour le 
préscolaire, les élèves n’ont pas besoin de vêtements pour 
l’éducation physique. 
 
Il est proposé par Monsieur Godue-Faucher d’approuver les frais 
chargés aux parents. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7.1.3 Adopter les budgets 2018-2019 (École et service de garde) 
 

 
   Madame Fréchette présente et explique le budget de l’école et du 
service de garde pour l’année scolaire 2018-2019.  Nous remarquons 
un écart entre la version du 14 mai et celle du 1er juin.  C’est tout à 
fait normal, puisque nous avons eu d’autres inscriptions. 

 
 

Il est proposé par Madame Isabelle Dupuis d’approuver le budget 
2018-2019. 

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
7.1.4 Approuver la date de l’assemblée générale des parents de 

septembre prochain 
 
 
L’assemblée générale est fixée au 17 septembre 2018 à 19h 
 
Il est proposé par Karine Verreault d’approuver la date de 
l’assemblée générale. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7.1.5 Adopter le rapport annuel 
 
Madame Fréchette présente le rapport annuel de l’école qui inclut 
les résultats de la convention de gestion et de réussite éducative.  
En   générale, les cibles ont été atteintes. 
 
 
Il est proposé par Madame Kim Rémillard d’approuver le rapport 
annuel 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7.1.6 Approuver le code de vie 
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CE-131-17-18- 57 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

CE-131-17-18-58 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-17-18-59 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Lavallée présente le nouveau code de vie qui sera en 
vigueur dès la rentrée scolaire 2018-2019.  
                       Respect, sécurité et civisme  
Plan de lutte et code de vie seront mis de l’avant dans la constance 
et la cohérence qui sont des axes retenus par l’ensemble du 
personnel de l’école. 
 

 
Il est proposé par Madame Verreault d’approuver le code de vie. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7.1.7 Approuver une activité éducative (4e année) 
 
Vendredi le 15 juin, les élèves de 4e année ont reçus les papas dans 
le cadre d’une activité sportive dans la cour d’école en fin de 
journée afin de souligner la fête des pères. 
 
Il est proposé par Madame Sylvie Boucher d’approuver l’activité 

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 

7.1.8 Approuver les activités parascolaires de l’automne 
 

                                    Les activités populaires et retenues pour la prochaine année          
sont, hip-hop, danse, robotique ou échec et des activités sportives. 
 
Il est proposé par Madame Jourdain d’approuver les activités 
parascolaires pour l’automne 2018.  

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
7.1.9 Approuver la campagne tirelire pour l’organisme POSA (Halloween 

2018) 
 
Afin d’assurer la continuité du service « j’ai faim à tous les jours », 
les élèves recevront une tirelire pour ramasser des sous à 
l’Halloween 2018 
 
 
Il est proposé par Monsieur Godue-Faucher d’approuver la 
campagne tirelire pour l’organisme POSA 

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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CE-131-17-18-60 
 
 
 
 
 
 
 

Direction 
d’établissement 

 
Présidente 

 

7.2  
 
7.2.1 Parole aux membres 

 
Les membres sont contents de l’année scolaire et souhaitent à 
tous de belle vacances. 

 
7.2.2 Parole au représentant de la communauté 

 
Madame Labrosse nous informe qu’il y a eu des changements à 
l’urbanisme, le projet des abeilles est retenu et sera en marche 
pour l’année scolaire 2018-2019.  Pour la bute le long de la 
clôture dans la cour arrière, le processus est enclenché, la ville 
étudie la situation. 

 
7.2.3 Parole au représentant du comité de parents 

 
Monsieur Godue-Faucher nous mentionne qu’il y a beaucoup de 
documents reçus et propose de les envoyer aux membres du 
conseil d’établissement par courriel.  La prochaine rencontre du 
comité de parents est fixée au 4 octobre 2018. 

 
7.2.4 Choix école concernant l’équipement numérique dans le cadre de 

plan d’action numérique 
 
L’école a choisi de présenter en majorité les choix suivants : 
I-Pad (21), souris robotique et écran tactile pour les classes 
d’adaptation.  

 

 

8. Varia 
 

 

9. Prochaine rencontre et levée de l’assemblée 
 
L’assemblée générale aura lieu le 17 septembre 2018. 
 
Il est proposé par madame Verreault de lever la séance à 10h03. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 
Martine Fréchette 

Date : ____/____/____ 
 

Kim Rémillard 
Date : ____/____/____ 

 


